



1_美しいフォーム、「グラウンドゴルフ・ニアピンコンテスト」 2_応援に、写真撮影に大忙し 3_団体種目の「やっぱり玉入れ」 4_1番人気、野菜詰め競争 5_野菜はトマト、なす、南瓜、かぼずでした 6_小中学校の先生も参加した「ガチンコ団体リレー」 7_走って食べて「パン食い競争」 8_団体種目の「軽々宅配便リレー」

芝山町の新しいカタチ

芝山スポーツフェスティバル

10月8日(日)に「芝山スポーツフェスティバル」が総合運動場で開催されました。令和元年まではブロック対抗で行われていた町民体育祭ですが、今年は、スポーツ協会、スポーツ推進委員など各種団体が工夫をこらし、老若男女が楽しめる競技が盛りだくさんのオープン参加形式になりました。

薄曇りでの開会式でしたが、爽やかな秋晴れとなり、競技がスタート。個人種目と団体種目があり、大人も子どもも応援者も一体となり、スポーツの秋を楽しんでいました。



あとがき

◆「手をつないで〜一緒にジャンプ〜」。子ども「もう1回〜」。最近の子どもの口癖です。でも、1回だけでは終わりません。あふれ出る子どものエネルギーに必死で対抗しますが、体がいつことをききません。言葉の意味を伝えるか、自分の体を鍛えるか葛藤しています。◆取材で、十数年の時を経てもお声をかけていただきました。本当にうれしいです。覚えていてただけなこと、変わらぬお会いできたこと。◆ただ、お別れが突然訪れたり、お会いできないこともありました。こんなとき、子どものように「もう1回」が使えたら…。◆常に出会いを大切にしていきたいです。(Y)

◆もうすっかりと秋になってしまいましたね。皆さんどうお過ごしですか？気温が下がり、晴れている日はスポーツに最適な季節になりました。芝山町でも各地でスポーツのイベントが行われています。スポーツフェスティバルは新しい形のイベントでどのような形か想像がつかなかったのですが、町民の皆さんが楽しんでいる様子を見ることができてよかったです。◆我が家では家に住み着いていた猫が三匹の子猫を産み、仲良し猫家族が誕生しました。子猫たちが走り回りそれを親猫が見守る。猫たちの間でもスポーツフェスティバルが行われていました。◆今年もあと2か月になりました。◆今年もあつたを乗り切りましょう(口)

令和5年11月1日発行 編集・発行 芝山町総務課 〒289-1692 千葉県山武郡芝山町小池992 ☎0479-77-3921
※「広報しばやま」は、新聞折込みにて配布しております。

https://www.town.shibayama.lg.jp/